
Abg. Dr. Bieber sagte, seine Fraktion stehe dieser Angelegenheit positiv gegenüber und sehe 
die Intention der Fraktion DIE LINKE dahingehend, dass die Verwaltung für die nächste 
Kreisausschusssitzung einen Vorschlag für die Umsetzung einer Einwohnerfragestunde für den 
Rhein-Sieg-Kreis erarbeite. 
 
Abg. Lehmann  erklärte, er sei mit dem Vorschlag des Abg. Dr. Bieber einverstanden. 
 
Abg. Tendler bemerkte, die Durchführung einer Einwohnerfragestunde werde bereits in vielen 
kommunalen Parlamenten angeboten und stehe dem positiv gegenüber. 
 
Der Landrat wies darauf hin, dass die umliegenden Kreise im Regierungsbezirk eine 
Einwohnerfragestunde durchführen. Die Verwaltung werde sich über die dortige Umsetzung 
einer Einwohnerfragestunde informieren und einen Vorschlag erarbeiten. 
 
 


